
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD Fraktion beantragen wir, durch die Verwaltung den Fahrradweg aus 

Oberlar kommend in Richtung Innenstadt besser zu kennzeichnen.  

Begründung: 

Der Fahrradstreifen hört einfach so in Höhe der Moschee auf, sodass für viele 

Fahrradfahrer im ersten Moment nicht ersichtlich ist, wo der Fahrradweg weitergehen 

soll. Viele Fahrradfahrer nutzen in dem Bereich dann den Fußgängerweg, der ebenfalls 

nicht für den Radverkehr geeignet ist. Eine bessere Kennzeichnung wäre in diesem Fall 

sinnvoll.  

Ergänzend müsste dann das Befahren des Bürgersteiges verboten werden und ein 

Radweg im Zuge der Unterführung aufgemalt werden. 

   
Birgit Biegel Alla Meiling Harald Schliekert 
Stadtverordnete Stadtverordnete Fraktionsvorsitzender 

 

Antrag auf bessere Kennzeichnung des Fahrradwegs im Bereich Sieglarer Straße, 

Höhe Unterführung 

 

24. Januar 2023 


